

Künstlerin: INES VITA
Stil: Melancholic Pop (Mit Jazz und Rock Einflüssen)
Website: www.inesvitaamstad.com
Spotify: https://open.spotify.com/artist/4WjFv1BmZ4zIGBXtvW65w0?si=h_FMeNaDTEKdsbHwK9ZwiA
Apple Music: <https://music.apple.com/ch/artist/ines-vita/1588217271?l=en>
Facebook: <https://www.facebook.com/INES-VITA-100297699090183>
Instagram: https://www.instagram.com/_inviam_/
YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCnlPoATXij59sHb05BWCe5q>
Kontakt: contact@inesvitaamstad.com

INES VITA

INES VITA malt mit ihrer Musik und Texten ihre eigene verstrickte Welt auf und lädt die Zuhörer*innen ein, in diese einzutauchen. Und wer genau hinhört, kann im tiefen Gedankenmeer ein Stück von sich selbst wiederfinden.

Im Labyrinth der tausend Möglichkeiten nimmt dich die Musikerin an die Hand und führt dich an sicheres Ufer. Sie begleitet dich auf der Suche nach dem Sinn, hinter dem Streben nach den Dingen, die wir glauben erreichen zu wollen.

Eine Tasse Dringlichkeit, eine Prise Sehnsucht und einen grossen Schluck Melancholie – das ist INES VITA.

Die Faszination verschiedene Stile zu verbinden, um so ihre schweizerdeutschen und englischen Texte ins perfekte Kleid zu weben, kommt nicht von ungefähr. Aufgewachsen in einer grossen, musikalischen Familie als jüngste von fünf Kindern, war die Künstlerin stets von verschiedenen Musik Genres und einer Vielfalt an Instrumenten umgeben.



Foto von Chloé Wilhem

INES VITA schloss im 2022 ihren Bachelor mit dem Gesang ab und macht nun den Master in Musikpädagogik mit dem Minor Band Identity und Business an der Jazz Hochschule in Luzern. Im November 2024 kommt ihre Debut-EP heraus.

Live ist die gebürtige Zugerin mit der Wahlheimat Luzern mit ihrer 6-köpfigen Band unterwegs.

Artist: INES VITA
Genre: Melancholic Pop (with jazz and rock influences)
Website: www.inesvitaamstad.com
Spotify: https://open.spotify.com/artist/4WjFv1BmZ4zIGBXtvW65w0?si=h_FMeNaDTEKdsbHwK9ZwiA
Apple Music: <https://music.apple.com/ch/artist/ines-vita/1588217271?l=en>
Facebook: <https://www.facebook.com/INES-VITA-100297699090183>
Instagram: https://www.instagram.com/_inviam_/
YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UCnIPoATXlj59sHb05BWCe5g>
Contact: contact@inesvitaamstad.com

INES VITA

INES VITA paints her own entangled world with her music and lyrics and invites the listener to dive into it. And if you listen carefully, you can find a piece of yourself in the deep sea of thoughts.

In the labyrinth of a thousand possibilities, the artist takes you by the hand and leads you to safe shore. She accompanies you on the search for meaning, behind the striving for the things we believe we want to achieve.

A cup of urgency, a pinch of longing and a big sip of melancholy - that's INES VITA.

The fascination to combine different styles in order to weave her Swiss-German and English lyrics into the perfect dress does not come from nowhere. Growing up in a large, musical family as the youngest of five children, the artist was always surrounded by different genres of music and a variety of instruments.



Foto by Chloé Wilhem

INES VITA graduated in 2022 with a bachelor's degree in jazz singing and is now pursuing a master's degree in music education with the minor Band Identity and Business at the University in Lucerne. In November 2024 her debut-EP will be released.

Live, the native of Zug, who has chosen Lucerne as her home is on tour with her 6-piece band.